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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare dell’11 febbraio 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,10 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 21 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 - R. Mariotti (In lista per Pisa) - “Recente scomparsa del Prof. Pfanner” -  

Comunicazione 02 - M. Filippeschi (Sindaco) - “Scomparsa Prof. Pfanner” -  

 

 

Question Time 
Question Time  03 - (Odg aggiuntivo) - CRITICITA’ SEDE DELLA POLIZIA MUNICIPALE - PRESENTATA 

DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 9/02/2016 - ID 1241079 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 
 

Interpellanze 

Interpellanza 02 - VALUTAZIONE DA PARTE DELLA GIUNTA COMUNALE DEL PROGRAMMA DELLE 

ATTIVITA’ DELLA CASA DELLA CITTA’ LEOPOLDA - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 16/09/2015 (ASS. FERRANTE) - ID 1186593 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 
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Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 14 - SITUAZIONE IN MERITO ALLA GARA REGIONALE DI TRASPORTO PUBBLICO 

LOCALE ED ALLA POSIZIONE DELLA SOCIETA’ CTT - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 27/10/2015 (ASS. FORTE) - ID 1201938 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Interventi: F. Auletta (Una città per Pisa-PRC), 

Conclude: V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

Interpellanza 23 - MOSTRA INTITOLATA “VENEZUELA UMORISMO/DOLORE” - PRESENTATA DAI 

CONS. RICCI E AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 24/11/2015 (ASS. FERRANTE) - ID 

1213100 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 31 - MARENIA D’INVERNO 2015/2016 - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 15/12/2015 (ASS. FERRANTE) - ID 1220740 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@), M. C. De Neri (PD), M. Bronzini (ForzaItalia-PDL), R. 

Mariotti (In lista per Pisa) 

Conclude: V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

 

Mozione urgente 
Il Consigliere F. De Negri (PD) presenta una mozione urgente relativa all’emergenza abitativa, 

sfratti. 

Votazione dell’urgenza della mozione: favorevoli: 26  contrari: 0  astenuti: 01  approvata 

 

 

Proposte 

Proposta 01 - COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI - NOMINA REVISORE IN SOSTITUZIONE DEL 

DIMISSIONARIO DR. FRANCO DELL’INNOCENTI - ID 1234438 (immediata esecuzione) 

Illustra:  R. Del Torto (Presidente del Consiglio) 

Interventi: G. Logli (ForzaItalia-PDL) chiede il rinvio della proposta 

Risponde: M. Venturi (Segretario Generale) 

Votazione proposta: votazione non valida per mancanza del numero legale in aula, 

pertanto, la seduta del Consiglio Comunale viene sospesa per 15 minuti. 

 

Alla ripresa dei lavori, dopo l'appello, sono presenti in aula 28 consiglieri la seduta è valida 

Come da regolamento, la proposta n. 1 viene iscritta al prossimo consiglio. 
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Proposta 02 - RICHIESTA DI ISTITUZIONE DI UNA COMMISSIONE D’INCHIESTA AVENTE AD 

OGGETTO I RAPPORTI TRA IL COMUNE DI PISA E LA SOCIETA’ SVILUPPO NAVICELLI S.P.A. - ID 

1215722 

Illustra:  R. Del Torto (Presidente del Consiglio) 

Interventi: M. Filippeschi (Sindaco), F. Auletta (Una città in comune-PRC), G. Logli (ForzaItalia-PDL), 

R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), R. Latrofa (NCD), N. Pisani (PD), E. Zuccaro (M5S), D. Petrucci (Noi 

adesso Pis@) 

Votazione proposta: favorevoli: 11  contrari: 17  astenuti: 0  respinta 

 

Argomenti  

P.S: Gli Argomenti n.ri 2 e 3, vengono discussi congiuntamente in quanto trattano lo stesso 

argomento 

 

Argomento 02 - (Odg aggiuntivo) - VICENDA ASILO NIDO “MONTESSORI” DEL CEP - PRESENTATO 

DAL CONS. LATROFA (NCD) IN DATA 8/02/2016 - ID 1240750 

L’Argomento n. 2 e la Question Time n. 1 vengono discussi congiuntamente dal proponente 

 

Question Time  01 - ASILO NIDO MONTESSORI AL CEP - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA, 

CAPOGRUPPO N.C.D., IN DATA 8/02/2016 - ID 1240486 

Illustra: R. Latrofa (NCD) 

 

Argomento 03 - (Odg aggiuntivo)  - VALUTAZIONE SUI PROVVEDIMENTI DA ADOTTARE A SEGUITO 

DELLE VICENDE ACCADUTE NELL’ASILO NIDO “MONTESSORI” DEL CEP - PRESENTATO DAI GRUPPI 

DI MAGGIORANZA IN DATA 9/02/2016 - ID 1241364 

Illustra: F. De Negri (PD) 

 

Interventi sugli argomenti e sulla question time: 

M. Filippeschi (Sindaco), G. Ventura (In lista per Pisa), V. Antoni (M5S), M. Nerini (Noi adesso 

Pis@), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), M. Bronzini (ForzaItalia-PDL), S. Landucci (Gruppo Misto), R. 

Buscemi (ForzaItalia-PDL), A. Mazziotti (PD), S. Ghezzani (SEL), F. Auletta (Una città in comune-

PRC), R. Mariotti (In lista per Pisa). M. C. De Neri (PD) 

Risponde: M. L. Chiofalo (Assessora alle Politiche socioeducative e scolastiche) 

Concludono gli interventi: 

R. Latrofa (NCD) 

F. De Negri (PD) 

 

Sugli argomenti vengono presentati n. 3  ordini del giorno: 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dalla Consigliera S. Ghezzani (SEL) oggetto: “IL SISTEMA 

DEI CONTROLLI NEI SESRVIZI PER LA PRIMA INFANZIA: PERCORSO DI APPROFONDIMENTO E DI 

PROPOSTA” 

Dichiarazione di voto: 

Contro: F. De Negri (PD), D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Votazione Ordine:  favorevoli: 08  contrari: 20  astenuti: 0  respinto 

 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato in aula dalla Consigliera A. Mazziotti (PD)  

Dichiarazione di voto: 

Astenuti: S. Landucci (Gruppo Misto), F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Non partecipano al voto: E. Zuccaro (M5S) 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 17  contrari: 6  astenuti: 03  approvato 
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Ordine del giorno n. 3 - Presentato in aula dal Consigliere D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Illustra: D. Petrucci (Noi adesso Pis@)  

Dichiarazioni di voto: 

contro: F. De Negri (PD) 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 07  contrari: 18  astenuti: 0  respinto 

 

 

Alle ore 00,40 la seduta viene sciolta 

 

 

 

                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


